

Tutores de la Licenciatura en Administración Pública

Dr. Eber Omar Betanzos Torres
 Miembro del Consejo Directivo del
 INAP

Mtra. Jessica Eliane Padilla Ramírez
 Maestra en Administración Pública y asociada del
 INAP.

Co-Asesores Académicos de la Licenciatura en Administración Pública

Maestro Alejandro Cubi	Competencias Directivas y de Liderazgo en la Administración Pública
<p>Su trayectoria comenzó en 2010 como Oficial de Comunicación en la Oficina Comercial de la Embajada de España en México, seguido de roles editoriales en Luik Editorial Group, Director Tirant lo Blanch México y Seguin Editorial. Posee una Maestría en Dirección de Negocios Internacionales de ICEX-CECO y una Licenciatura en Periodismo de la Universidad Complutense de Madrid.</p>	
Maestra Ana Rebeca Martínez del Sobral Brier	<ul style="list-style-type: none"> -Gestión Estratégica de Recursos Materiales y Servicios Generales -Marco Jurídico de las Compras y Contrataciones Gubernamentales
<p>Contador Público Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), Maestría en Administración Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM). Directora General de Planeación y Administración en la Comisión Nacional de Seguros y Fianzas. Asesor del Director General Corporativo Grupo Toluca, SA de CV, Ciudad de México. Director General de Administración y Finanzas Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación. Mediador para el tema de “Liderazgo”, Fifth Annual Congress for Public Procurement, IPPC 2012, Seattle, Wa, EUA. Se ha desarrollado como docente en diferentes instituciones de Educación Superior y en el INAP ha sido la profesora y tutora en diversas materias del tema de Contrataciones, Adquisiciones y Obra Pública.</p>	
Doctor César Jacinto Villegas Campoy	Planeación estratégica y metodología del Marco Lógico en la Administración Pública
<p>Consultor asociado y profesor en posgrado en el Instituto Nacional de Administración Pública, INAP. Vicepresidente del Comité de Cumplimiento en Comercio Exterior y Aduana de la Word Compliance Association, WCA, México y Oficial de Cumplimiento Certificado por el INACIEP-GIAO de la CD del H. Congreso de la Unión. Abogado por la UABC con maestrías en planeación del desarrollo por la UIA y en administración de empresas por la UABC, Doctorante en Derecho de Comercio Exterior y Aduanas por el Centro Universitario de Estudios Jurídicos.</p>	
Doctor Eber Omar Betanzos Torres	Gobierno y Ética Digital

Ha sido Subprocurador de Derechos Humanos de la Procuraduría General de la República, Subsecretario de la Función Pública y Secretario de Estudio y Cuenta en la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Cuenta con un Doctorado en Derechos Humanos y un posdoctorado en Gobernanza Pública. Su formación incluye diversas disciplinas como filosofía, economía, teología, derecho constitucional, derecho penal internacional, entre otras.

Maestro Edgar Ángel García Campos

Presupuesto de Compras y Contrataciones en Organizaciones de la Administración Pública

Licenciado en Derecho Universidad del Valle de México, Maestro en Administración Pública Instituto Nacional de Administración Pública. Académico de postgrado en materia de Contrataciones Gubernamentales. Académico Centro de Educación Continua de La Facultad de Ciencias Políticas y Sociales (U.N.A.M.). Consultor en materia de Infraestructura de Seguridad Pública, Seguridad Nacional y Hospitalaria. Consultor en material de Contrataciones Gubernamentales de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios, Patrimonio Inmobiliario y Asociaciones Público Privadas.

Doctor Edgar Ramón Montaña

Estadística social

Doctor en Gobernabilidad y Gestión Pública. Se ha desarrollado como Director de Organización SPEN y Líder de proyecto en Planeación y Evaluación en el Instituto Nacional Electoral, también se desempeñó por más de 4 años como Servidor Público de Carrera Titular (Director). Docente impartió la Maestría en procesos e instituciones electorales en el Instituto Federal Electoral y el Diplomado en Gestión y Desarrollo de Personal en la Administración Pública en el INAP entre otros.

Maestra Elisa Suárez Bellido

Valores éticos y códigos de conducta en la Administración Pública

Abogada multilingüe por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM) con maestría en Gobierno y Política Pública por la Universidad Panamericana en conjunto con Syracuse University y con diplomado en Economía Conductual en la Escuela de Negocios de la Universidad de Chicago Booth. Ha impartido clases en diversas universidades, como la UNAM y el ITAM. Su trayectoria en temas de ética, compliance gubernamental y empresarial

Maestra Erika Daniela Montiel Monsalvo

Gobierno Abierto y Participativo

Profesional con una amplia experiencia en derechos humanos, constitucionales y administrativos, en áreas como transparencia, acceso a la información, rendición de cuentas, corrupción y protección de datos personales. Ha trabajado en el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales, donde ha ocupado diversos cargos. Además, ha contribuido a la generación de políticas públicas y normativas, y ha desarrollado habilidades en investigación.

Doctora Irene Emilia Trejo Hernández

Uso de las TIC en las Adquisiciones de Bienes y Servicios en Organizaciones Públicas

Licenciada en Derecho en la Facultad de Derecho UNAM, cuenta con la Especialidad en Derecho Administrativo (mención honorífica) en la División de Estudios de Posgrado Facultad de Derecho UNAM, Maestra en Derecho (mención honorífica) División de Estudios de Posgrado Facultad de Derecho UNAM, Doctorada en Administración Pública (mención honorífica) en el Instituto Nacional de Administración Pública, A.C. (INAP), Pos Doctorado en Políticas Públicas y Parlamentario Universidad de Alcalá de Henares, Madrid-IAPAS, A.C. Experiencia docente; 14 años de antigüedad en la Facultad de Derecho de la UNAM. Ha ocupado diversos cargos directivos en la Administración Pública.

Maestro Israel González Delgado

Visión de Estado en la Globalización

Cuenta con una formación académica que incluye: licenciatura en Derecho de la Escuela Libre de Derecho, maestría en Políticas Públicas Comparadas de FLACSO y estudios adicionales en liderazgo, psicoanálisis, administración de negocios y administración pública. Su trayectoria profesional lo ha llevado a ocupar roles de liderazgo en diversas instituciones, incluyendo el cargo actual de Director en la Auditoría Superior de la Federación

Maestra Jessica Eliane Padilla Ramírez

Ética Pública

Maestra en Administración Pública por el INAP y licenciada en Derecho por el Colegio Holandés. Es diplomada en compliance del sector público por la Universidad de Coruña. Se ha especializado en Ética Pública, compliance, prevención de conflictos de interés, responsabilidades administrativas, auditoría y contratación gubernamental, materias que ha abordado a nivel directivo en la Secretaría de la Función Pública y la ASF, en donde es subdirectora de ética e integridad pública. Docente del INAP.

Maestro Jorge Cravioto Galindo

Lenguaje Ciudadano en la Administración Pública

Licenciado en Economía por la Universidad Autónoma Metropolitana, Maestro en Administración Pública por el Instituto Nacional de Administración Pública (INAP). Ha sido Tesorero del Colegio Nacional de Economistas; Vicepresidente de la Liga de Economistas Revolucionarios de la República Mexicana y Presidente del Foro Político Nacional de Profesionales y Técnicos. Ha ocupado cargos directivos en la Secretaría de Salud, la Secretaría del Trabajo y Previsión Social. Ha sido profesor del Departamento de Producción Económica de la Universidad Autónoma Metropolitana, Unidad Xochimilco.

Maestro Jorge Miguel Márquez Yáñez

Derecho administrativo

Licenciado en Derecho, especialista en derecho administrativo y Maestro en Derecho Constitucional Administrativo por la UNAM, actualmente realiza estudios de Doctorado en Administración Pública en el INAP. Se ha desempeñado como coordinador de adquisiciones en la administración federal de Servicios Educativo del Distrito Federal. Es tutor de la materia Derecho Constitucional y Derecho Administrativo en la Licenciatura en Administración Pública, modalidad en línea, en el INAP.

Doctor José Manuel Flores Ramos

Análisis Económicos y Financieros en Procesos de Compras y Contrataciones Gubernamentales

Doctor en economía, Maestro en Ciencias Políticas, especialista y licenciado en Economía por la UNAM. En el sector público ha trabajado en el Gobierno del Distrito Federal, en la Secretaría de Turismo como director ejecutivo de Administración, en la Secretaría de Salud como Director General de Recursos Materiales; en el Gobierno Federal, en la Secretaría de Hacienda y Crédito Público como Asesor de Normatividad Presupuestal. Es docente en diversas instituciones y universidades como la UNAM y el INAP.

Maestra María Fernanda Gutiérrez López

Derecho Constitucional

Licenciada en Derecho, Maestría en Política Criminal y Seguridad Pública y maestrante en Administración Pública en el INAP, ha realizado diversos diplomados en materia de Derechos Humanos, Género y Propiedad Intelectual. Actualmente labora en la Auditoría Superior de la Federación y se me ha desarrollado en diversas ramas de la Administración Pública y Privada. Docente en diversas materias como Derechos Humanos, Derecho Internacional Público, Propiedad Intelectual, entre otras.

Maestra Nadia Santillán García

Gobierno electrónico y gobernanza electrónica

Licenciada en Ciencias de la Comunicación con énfasis en Comunicación Política por la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM y maestra en Políticas Públicas Comparadas por la FLACSO. Ha complementado su formación con un Diplomado en Publicidad, Comunicación y Diseño aplicado a medios digitales y un curso en Imagen y Relaciones Públicas en la misma institución. Además, ha participado en el Programa American & English Culture en la Universidad Estatal de Arizona.

Doctor Ubaldo Márquez Roa

Reformas del Estado

Investigador adscrito al Colegio de Veracruz. Cuenta con la licenciatura, maestría y doctorado en derecho. Ha participado en numerosos cursos y seminarios. Además de su labor de investigación, ha impartido clases a nivel de licenciatura y posgrado en diversas instituciones y ha dirigido tesis. Ha trabajado en entidades gubernamentales y ha destacado como autor de libros y artículos sobre temas legales y de derechos humanos.